Written by Sergio Guzmán Leiva Wednesday, 04 October 2017 09:33 -



Hasta este 02 de octubre: al Sistema de Admisión Escolar.

El Ministerio de Educación hace un llamado a las y los apoderados de la provincia de Choapa de establecimientos municipales o particulares subvencionados que asistirán en 2018 a los niveles prekínder, kínder, 1º básico, 7º básico y 1º medio; y que por primera vez postulen a un, deseen cambiar a su pupilo de establecimiento o decidan reingresar al sistema educativo para que realicen la postulación de sus hijas e hijos en www.sistemadeadmisionescolar.cl o se acerquen a los puntos de postulación, porque el plazo vence el viernes 13 de octubre.

Hasta este 02 de octubre, la provincia de Choapa registra un 54,4 % de postulaciones. La comuna de Canela ha registrado 146 postulaciones, un 66% de un total de 222, quedando por postular 76 apoderados. Le siguen la comuna de Illapel en que han postulado 547 personas, un 60% de un estimado de 910, quedando por postular 363 apoderados. En tanto, en la comuna de Salamanca han postulado 330, un 49% de un total estimado de 676, faltando 346 apoderados. Por su parte, Los Vilos registra 293 postulaciones, un 48% de un total de 607, faltando por postular 314 apoderados.

"Los que están más lentos son las comunas de Los Vilos y Salamanca. Hago un llamado a todos los padres y apoderados de estas dos comunas para que comiencen a motivarse y participen en este proceso en los niveles de prekínder, kínder, primero básico, séptimo básico y primero medio. Sabemos que hay una dispersión geográfica en Los Vilos y Salamanca. Hago el llamado a los profesores y directores a acompañar el proceso, en especial las escuelas unidocentes que tienen que postular a otros establecimientos con séptimo básico. Como en el caso de las postulaciones a primero medio al liceo de Salamanca y al liceo de Los Vilos; o a escuelas de Quilimari o Pichidangui a las que puedan postular para continuar sus estudios", aseveró el Jefe del Departamento Provincial de Educación de Choapa, Wilfredo Torrejón.

Para los apoderados que no tienen conexión a internet en su domicilio o necesitan asesoría para postular, Wilfredo Torrejón indicó que hay 45 puntos de postulación, y los más demandados por los apoderados por ejemplo "la escuela de Canela Baja, el Departamento Provincial de Educación en Illapel atendiendo a las escuelas rurales unidocentes que no tienen conectividad. Otros puntos son el Liceo Politécnico de Illapel y la Escuela Valle del Choapa que están recibiendo apoderados".

## Un 54,4% de postulaciones registra la provincia de Choapa

Written by Sergio Guzmán Leiva Wednesday, 04 October 2017 09:33 -

En la región de Coquimbo, hasta este 02 de octubre, 14.510 apoderados se registraron en la página web www.sistemadeadmisionescolar para postular a sus hijos e hijas a establecimientos públicos y subvencionados, es decir un 72% del total regional, en que se estiman 20.022 postulaciones, faltando por postular 5.512 apoderados.

La plataforma www.sistemadeadmisionescolar estará disponible hasta el viernes 13 de octubre. Deben postular las y los apoderados de los estudiantes que asistirán en 2018 a los niveles prekínder, kínder, 1º básico, 7º básico y 1º medio; y que: Por primera vez postulen a un establecimiento educacional municipal o particular subvencionado; Deseen cambiar a su pupilo de establecimiento o Decidan reingresar al sistema educativo.

Puntos de Postulación: La postulación se puede hacer desde una conexión particular, es decir el domicilio del apoderada (o). Sin embargo, se dispusieron 325 puntos de postulación en la región. Provincia de Elqui: 179 /Provincia de Limarí: 101 /Provincia de Choapa: 45 Serán puntos de postulación:

- Seremi de Educación Departamento Provincial de Elqui, La Serena.
- Departamento Provincial Educación de Limarí, Ovalle
- Departamento Provincial Educación de Choapa, Illapel
- Establecimientos públicos municipales y particulares subvencionados.
- Jardines Infantiles JUNJI e Integra.
- Gobernaciones Provinciales de Elgui, Limarí y Choapa.
- Oficinas del Registro Civil de: Paihuano, Río Hurtado (Localidades Samo Alto y Hurtado), Punitaqui, Combarbalá y Canela.
- Oficinas programa Quiero mi Barrio del Minvu.
- Infocentros del INJUV.
- Seremi de Desarrollo Social, La Serena.
- Fundación de la Familia.
- Biblioredes Bibliotecas Públicas.
- Daem Paihuano.
- Daem Canela.